

La revanche des Sith - 1/1

Je viens de payer un ticket de cinéma 170 balles pour voir un film en première sur l'écran géant de l'Odeon Leicester Square... Est ce que ça en vallaît le coût ?

Avant même que le film commence, la salle était surexitée à hurler de joie dès qu'on voyait quoi que ce soit en rapport avec starwars... Ils ont applaudi une pub pour orange ces cons.

Le film commence par son habituel chapeau introduisant la situation initiale : et là je vois un tas de flash provenant de partout... C'est toute la bande de neuneus qui prennent le texte "starwars episode 3" en photo avec leur téléphone portable. Ils se mettent ensuite à acclamer et applaudir le générique.

Heureusement une explosion sonore couvrant largement tout bruit dans la salle calme leur ardeurs : le film commence en plein milieu d'une bataille au milieu de l'espace.

Première chose que je vois : oh ! On voit anakin et obi wan de l'extérieur des vaisseaux impressionnant !... Ah, attend un peu, c'est des images de synthèses (les acteurs)... Obiwan est acceptable mais la chevelure d'anakin est affreusement mal détaillée c'est un vrai casque. Je me dis que c'est peut-être un petit problème et que ce n'est pas la peine de chercher la petite bête. Mais le premier quart d'heure en est truffé : on se serait cru dans final fantasy, voir dans Shrek.

Je ne peux pas trop dévoiler de détails sur ce qu'il se passe dans le film mais pour peu qu'on ai compris qui était dark sidious on savait déjà tout ce qui allait se passer. Ce que promettait ce film était d'expliquer COMMENT tout s'est passé. De ce coté là le film tient très très bien la route et raconte tout ce que l'on voulait savoir sur les événements : la moitié de ce film reste donc du pur bonheur pour les fans.

Mais j'ai quand même été déçu quant à l'histoire de vador : très peu d'infos, un peu de mensonges de la part de palpatine et il passe du côté obscur sans qu'on puisse le voir vraiment perdre les pédales (principe même du côté obscur)... Pourtant Lucas avait bien insisté sur le fait que c'est anakin le héros principal de la saga (mais apparemment il avait mieux à faire, comme faire apparaitre une psp dans le film (ça m'a donné des renvois de MnM's) Georges, tu fais déjà suffisamment de fric à l'extérieur du film !).

Comme Luke apprend à maîtriser la force dans "l'empire contre attaque", j'espérais voir anakin apprendre à maîtriser le coté obscur dans "la revanche des sith" ou tout au moins voir un film abordant principalement le coté obscur... La seule chose que l'on a, c'est la démonstration du cercle vicieux du côté obscur à la fin du film (qui fait presque déjà partie de la deuxième trilogie) où la réaction de dark vador énervé d'avoir détruit ce qui l'entourait est de continuer à détruire ce qui l'entoure.

La question suivante et les posts sont pour ceux qui ont déjà vu le film.

Quelques questions restent sans réponse :

1/Pourquoi, alors que les raisons suivantes pourrait le justifier, vador ne tue pas l'empereur ?

- a) -Ce dernier cause pourtant la mort de Padmé (il pourrait donc vouloir le tuer par esprit de revanche)
- b) -Anakin obeit à l'empereur à cause du chantage que ce dernier lui fait : "je suis ta seule possibilité de garder Padmé" mais quand padmé est morte il n'y a plus de moyen de pression.
- c) Il propose d'ailleurs à Padmé de le rejoindre et de régner sur la galaxie après qu'il aura tué l'empereur. Pourquoi est ce qu'il ne le tue pas pour gouverner tout seul ? Comme il l'avait dit "dans l'attaque des clones")